

Hospital Clínico de Magallanes

Magallanes lidera en donación de órganos a nivel nacional

● Hospital de Magallanes lidera en procuración de órganos con cinco procedimientos en 2024.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

La donación de órganos es un acto de generosidad que puede salvar vidas, y en la región de Magallanes, el compromiso con esta causa ha alcanzado un hito significativo. El Hospital Clínico de Magallanes obtuvo la primera tasa nacional en procuramiento de órganos en 2024, con cinco procedimientos exitosos, reflejando el impacto positivo de las campañas de concienciación.

Ailín Campos, enfermera procuradora del hospital, destacó la importancia del procuramiento y la necesidad de mantener informada a la comunidad. “El procuramiento es el proceso que va desde la notificación de un paciente en estado crítico neurológico hasta la certificación de muerte en-

cefálica y la coordinación para la donación de órganos. Es un proceso complejo pero esencial para salvar vidas”, explicó.

Gracias a estos procedimientos, una paciente de la región pudo recibir un trasplante que mejoró significativamente su calidad de vida. Sin embargo, la necesidad de donaciones sigue siendo alta. Actualmente, en Magallanes, más de 200 personas se encuentran en diálisis, de las cuales 50 son candidatas para un trasplante renal. Además, hay pacientes en espera de hígado y córneas.

“Es crucial hablar de donación en familia. Aunque por ley todos somos donantes en Chile, la decisión final siempre recae en los seres queridos. Expresar en vida el deseo de donar facilita el proceso y permite que más personas puedan acceder a una segunda oportu-



GEDIDA

Magallanes se posiciona como una región líder en solidaridad y conciencia sobre la importancia de la donación de órganos.

unidad de vivir”, enfatizó Campos.

El llamado es claro: informarse, conversar y tomar una decisión consciente sobre la donación de órganos. “El principal requisito para ser donante es querer hacerlo. No se requiere estar en perfecto estado de salud, ya que cada órgano es

evaluado minuciosamente”, explicó Campos.

Con estos avances, Magallanes se posiciona como una región líder en solidaridad y conciencia sobre la importancia de la donación de órganos, demostrando que un gesto de altruismo puede cambiar vidas para siempre.